
V e r e i n s w e s e n
Vorstandsgeschäfte

Die Vereinsgeschäfte konnten im vergangenen Jahr 
an vier Sitzungen organisiert werden.  

Daneben vertrat der Präsident den NVS an zwei 
Regionalgruppensitzungen und an der Delegierten-
versammlung des Zürcher Vogelschutzes.

In diesem Jahr konnte der Vorstand eine Sitzung mit 
der Fachstelle Naturschutz des Kantons Zürich 
organisieren. Besprochen wurde die Situation der 
Amphibien und des Hinterberg-Weihers. 

Markus Heiniger hat  im letzten Jahr das Mandat in 
der 'Beratenden Umsetzungskommission 
Moorlandschaft Hirzel' (BUK) von Alfred Günthard 
übernommen.  Als Gemeinderat und Präsident der 
Naturschutzkommission Schönenberg begleitet er 
das Projekt 'Erholungskonzept Moorlandschaft Hirzel' 
in der Vernehmlassung. 

Mitgliederwesen

2006 zählte der Naturschutzverein 101 Mitglieder. 
Damit bleibt die Anzahl Mitglieder weiterhin konstant. 

Mitgliederbeitrag

Ab 2007 muss der Verein von den Fr. 25.- 
Mitgliederbeitrag Fr. 19.- an die Dachverbände 
Zürcher und Schweizer Vogelschutz abtreten. Aus 
diesem Grund haben einige Vereine im Kanton Zürich 
ihre Mitgliederbeiträge erhöhen müssen. In 
Anbetracht der finanziellen Situation des NVS, sieht 
sich der Vorstand aber noch nicht veranlasst, der 
diesjährigen GV eine Erhöhung des Mitglieder-
beitrages vorzuschlagen. 

Finanzen

Der Aufwand im Rechnungsjahr 2006 betrug Fr. 
4'839.80. Damit wurde das Budget um Fr. 94.80  
überzogen. Da der Ertrag in diesem Jahr höher als 
erwartet ausfiel, schliesst der Verein dieses Jahr mit 
einem kleinen Überschuss von Fr. 383.35 ab.

Vogelschutz

Die Nistkastenreinigung verlief auch in diesem Jahr 
dank der fleissigen Betreuerinnen und Betreuer gut. 
Wie in den Vorjahren mussten wieder alte Kästen 
repariert oder durch neue ersetzt  werden .

Amphibienschutz
Trotz der starken Schneefälle im Frühling des letzten 
Jahres konnten 2006 wieder mehr Frösche, Kröten 
und Molche an den Amphibienzäunen in Schönenberg 
gefunden werden, als im Jahr davor. Wegen der 
Verlandung des Hinterberg-Weihers bemüht sich der 
Verein um eine Zusammenarbeit mit dem Kanton.

V e r a n s t a l t u n g e n
Auch in diesem Jahr waren alle Veranstaltungen des 
NV gut besucht. Selbst beim Pflegeeinsatz im 
Naturschutzgebiet Oberhüsli waren viele Helfer und 
Helferinnen beteiligt und leisteten Schwerstarbeit!

D a n k
Abschliessend möchte ich mich beim Vorstand, allen 
Mitgliedern und Gönnern für die geleistete Arbeit, die 
Unterstützung und die  Spenden herzlich bedanken. 

Der Präsident

 Dr. Markus Hohl
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Das Jahresprogramm 2007 finden Sie auf der Rückseite! 


